

POR LA DEFENSA DE LA NATURALEZA Y EL PAISAJE

DE LA CONSERVACION DE LA

ALBUFERA

Repositori s'Albufera- bielperello.com

POR:
J. MAYOL

A MODO DE PRESENTACION

A pesar de que ya dos veces hayan podido leer nuestras colaboraciones, un poco tardivamente, hoy llega nuestra presentación.

Somos un grupo de jóvenes amantes y defensores de la naturaleza que hace tiempo buscábamos el modo de comunicar nuestras inquietudes al público y que, gracias a la amabilidad de "Diario de Mallorca", al fin lo hemos encontrado.

Pertenecemos a la Sociedad de Historia Natural de Baleares, que ha sabido encuadrar nuestros anhelos y nos ofrece su experiencia adquirida en largos años de estudio sobre la Naturaleza en el archipiélago. Nuestro objetivo es sensibilizar al

público ante los problemas en que se ve envuelto la Naturaleza a causa del progreso humano; para ello contamos con la colaboración de todos aquellos que se consideren capacitados para aportar sus ideas a nuestro grupo, y lograr con todo ello que el conocimiento de las islas Baleares no se limite al aspecto turístico y económico como desgraciadamente ha venido sucediendo hasta ahora.

La Sociedad de Historia Natural abre sus puertas a quienes participen en estos sentimientos y agradece anticipadamente la ayuda que espera obtener de todos los que responderán a esta llamada de atención por la defensa de la naturaleza y el paisaje.

El hábitat más amenazado en la actualidad es el acuático. Todas, o casi todas, las aves que necesitan para vivir marismas o albuferas han sufrido un notable descenso en muy poco tiempo. Centenares de hectáreas de pantanos europeos y norteamericanos han sido desecados en aras del progreso. Miles de aves acuáticas, cuando llegaban, después de migraciones, en ocasiones de miles de

kms., a los lugares que habían habitado durante generaciones, daban vueltas desorientadas sobre lo que era ahora una urbanización, un complejo industrial, etc...

Mallorca no ha sufrido aún nada irreparable. Ciertamente la albufera de La Puebla no es ni sombra de lo que fue, pero aun hay en ella casi 60 especies de aves acuáticas, otras que no dependen del hábitat, pero viven

El recio vuelo de los patos es un espectáculo impresionante que puede aun admirarse en nuestra albufera (Foto Alcyón).

allí, también galápagos, etc...

Recordemos que los científicos ingleses pedían para lo que queda de ella régimen especial de protección.

Si no es imprescindible, sería ciertamente aconsejable que no se urbanizase más, que se hiciera de ella un parque natural. Por otra parte

sería un atractivo Turístico, pues en el extranjero la afición por la ornitología está más extendida que aquí. El águila pescadora, las garzas, los ánades, etc... no deben desaparecer de nuestra isla. Si lo hicieran perderíamos una faceta más de la que fue, espléndida naturaleza balear.

